

ALUMNI UCC: un vínculo para toda la vida

Ser egresado de la **Universidad Cristóbal Colón** significa formar parte de una comunidad que deja huella en cada persona que la integra. Con la iniciativa **ALUMNI UCC** buscamos mantener vivo ese lazo brindándote un espacio de reencuentro, crecimiento y colaboración donde puedas seguir formando parte activa de la vida universitaria. No se trata solo de un programa institucional, sino de un movimiento que reafirma el compromiso con quienes, como tú, son parte sustancial de esta casa de estudios.

La presente iniciativa nos enlaza además con una comunidad global: la de los **egresados escolapios en todo el mundo**. Atendiendo al Objetivo 47 de la Orden de las Escuelas Pías, **ALUMNI UCC** se suma al proyecto global **ALUMNI ESCOLAPIOS**, fortaleciendo el sentido de pertenencia más allá de nuestras fronteras. Como integrantes de esta red internacional, compartimos valores y una misión común: continuar transformando la sociedad con el legado educativo y humanista que nos distingue.

Hay tres palabras que definen así este proyecto y le dan su identidad escolapia: comunidad, calidad y humanidad.

Comunidad

Somos parte de algo más grande. **ALUMNI UCC** fortalece los lazos entre egresados y la universidad. Al mismo tiempo, los conecta con la gran red de comunidades escolapias en el mundo: escuelas, fraternidades, comunidades cristianas, y grupos de voluntariado. Queremos potenciar las relaciones de amistad y colaboración de tu etapa universitaria, permitiendo que la identidad escolapia siga viva en ti como egresado.

Calidad

Creemos en la reciprocidad. **ALUMNI UCC** es un espacio de puertas abiertas donde tu universidad te sigue ofreciendo formación, orientación y oportunidades. A su vez, pretendemos que puedas aportar tu talento, conocimientos y experiencias para enriquecer a la comunidad. Queremos seguir acompañándote en momentos clave como la especialización profesional, el acceso al mundo laboral, o el desarrollo de proyectos personales y sociales.

Humanidad

Nuestra identidad escolapia nos llama a mirar el mundo con esperanza y acción. Tenemos de este modo un compromiso con la transformación social, la justicia y la educación. **ALUMNI UCC** es una plataforma en la que cada egresado puede encontrar vías para involucrarse, ya sea a través del voluntariado, el liderazgo, el apoyo a nuevos talentos o bien, el impulso de iniciativas que generen un impacto positivo en la sociedad.

ALUMNI UCC es un espacio de reencuentro y de proyección hacia el futuro. Te ofrecemos oportunidades para que sigas vinculado a tu universidad, a través de redes profesionales, encuentros, formación continua o proyectos que te permitan contribuir con tu talento y experiencia.

Nuestra meta es que la Universidad Cristóbal Colón siga siendo un punto de referencia en tu vida, un lugar donde encuentres oportunidades para aportar, compartir y seguir creciendo con tus acciones como agente de cambio.

Hoy te invitamos a regresar y a seguir construyendo juntos. Siempre serás parte de esta gran familia escolapia. **¡Te damos nuevamente la bienvenida a casa!**

Misión

Fortalecer el sentido de pertenencia a la Universidad Cristóbal Colón, de nuestros egresados, promoviendo su desarrollo personal, profesional y social, a través del acompañamiento, la formación continua y la creación de redes de colaboración. **ALUMNI UCC** busca ser un espacio de puertas abiertas donde la comunidad, la calidad y la humanidad se conviertan en herramientas para generar impacto, manteniendo vivo el espíritu escolapio en cada etapa de la vida de nuestros egresados.